



週報

まるがめ

2019.1.31
Vol.56
No.28
(2739)

会員数 60名 出席者42名・欠席者15名・免除会員3名
欠席者 秋山恒・麻田・石合・和泉享・岸上・松山・尾崎・菅・竹内一・曾川
中野昌・森・野口・倉田・谷本・会員
前々回出席率 73.68%(1/17)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会長 川原 一夫
幹事 福田 洋子
会報委員長 岡田 将一郎

お知らせ

1月のプログラム
3 (No.1)-休会
10 (No.2)-新年例会
17 (No.3)-クラブフォーラム
24 (No.4)-役員委員長半期報告
31 (No.4)-会員卓話

他RC例会変更
坂出東 2/13→2/2 清掃活動

ニコニコBOX;
よいことがありました
眞鍋君 秋山憲夫君
横田会員の箴言を聞いて
川原君 山内孝君

<ニコニコ会計累積/¥295,823>

がんばるBOX;
出席できなくて
池田君
早退します
大山君 山内光君 小山君

<がんばる会計累積/¥256,000>

例会場・事務局
丸亀市塩飽町50-3
丸亀プラザホテル内

■会長挨拶

悲歌 ヨハン・ゲーテ 高安国世訳
この再びの出会いから私は何を望めばいいのか
この一日の今はまだ開かぬ苔から
天国か 地獄か お前の前に展けるのは
たえまなく思いは乱れて 胸はさわぐ
ああ疑うことをやめよ 彼女は天国の門に立ち
高くからお前を胸に引き寄せる

73歳の青年ゲーテは、18歳の少女に恋をし、一国の君主を仲にたててプロポーズしましたが、小女の両親の反対にされ、失恋してしまいました。意気消沈して帰郷する馬車の中で、「マリーエンバートの悲歌」を完成させたそうです。18歳の少女ウルリーケは、ゲーテの求婚を断りながらも、その後一生独身を通したと言うから、ゲーテも罪づくりな男です。ゲーテの詩は、生きる喜びを表していて、人々を高みもののひな型にしてくれると思います。またゲーテの詩は、人間的な温かみと美しさがあります。皆さん、本棚からゲーテの詩集をだして読んでみてください。元気が出ます。

■幹事報告

①丸亀ハーフマラソンに森高会員と尾崎会員が参加されます。
皆さん応援しましょう
②2月4日18時より橋様の米寿のお祝い会があります。



■例会事業;会員卓話;シリーズ箴言⑤ 横田会員

・入会から現在まで

丸亀ロータリークラブ年度で言うと29年度に37歳(最年少会員)で入会。36年度の幹事(入会7年目)、39年度に2度目の幹事(入会10年目)。45年度に会長(入会16年目)。54年度 職業奉仕地区委員、55年度 職業奉仕地区委員長。

・ロータリーとは何か

「ロータリーの定義」、「ロータリー目的」、これが分からないとロータリーは分からない。
文章の「書き言葉」を「話し言葉」に翻訳して話さないと聞く人は理解できない。

・「岡山へ行く列車での話」

サービス(奉仕)されて分かる受ける側の気持ち。
奉仕と言うよりサービス。「善意のこころ」がないとサービスはできない。
「善意のこころ」の涵養がロータリーの例会。

2019.1.31

Vol.56

No28

(2739)

・「老婆とザルの中の羊毛」

聞いては忘れ聞いては忘れても、知らず知らずのうちにロータリーは身につくる。

ロータリー(思いやり、善意のこころ)が身につければ、自ずからロータリアンはサービスの道を歩む。

霧の中を行けば覚えざるに衣しめる 良き人に近づけば覚えざるによき人となるなり(道元)

・「決議23-34」について 一「決議23-34」のうまれた経緯。

ロータリー分裂の危機を救ったのが「決議23-34」。「寛容」の精神のもと「決議23-34」は採択された。「社会奉仕に関する1923年の声明」と謳われているが、これは“ロータリーのすべて”を表わしている。これを読まずしてクラブの運営はできない。

・「友」に投稿すること

- | | |
|-------|---------------------------------|
| 1 考える | 書かないと物事は考えることができない |
| 2 発 信 | 様々な考えがある中で自分の考えを大勢の人間に問う |
| 3 反 応 | 「友」を読んだ日本中のロータリアンから連絡があり、交流へと発展 |
| 4 楽しむ | 「Enjoy Rotary & Be a friend」の実践 |
- 1989-90年度 RI会長ヒューM・アーチャー氏のテーマは「Enjoy Rotary(ロータリーを楽しもう)」。1994-95年度RI会長ビル・ハントレー氏のテーマは「Be a friend (友達になろう)」これらの実践。ロータリーの楽しみ方は人さまざま、いろいろな楽しみ方があるのがロータリー。縁あってロータリーに入会したのだから、ロータリーを大いに楽しんでいただきたい。